

## 久米南町・定数8で2議席高位当選、大田市・現有2議席確保

4月6日投票でたたかわれた岡山県久米南町議選で、日本共産党は定数8議席の中2位・3位で現有2議席を確保しました。また、島根県大田市でも現有2議席を確保しています。

来年のいっせい選挙に向け、中間選挙での勝利を積み上げていきましょう。

## 山口市演説会に300人、山下書記局長が市議選勝利を訴え



20日から始まる山口市議選勝利に向けて、4月6日、山下芳生書記局長を迎えての演説会が開催され、会場いっぱいの300人が参加しました。

山下書記局長が「安倍内閣の暴走にストップをかける共産党の躍進を、安倍総理の膝元から実現しよう」と訴えると、会場から大きな拍手が広がりました。

山下書記局長は、訴えの最後に、自らの入党の体験を紹介しながら「この党を

大きくして、選挙の勝利を」と心を込めて訴えました。

## 仁比議員 萩・須佐・津和野・江津を駆け、災害対策の報告と選挙勝利を訴え

4月5・6日、仁比議員は山陰の山口県萩市（萩市街と須佐地区）、島根県津和野町、江津市の4か所を駆け巡りました。



仁比議員は、昨年夏の豪雨災害の復旧問題を国会で取り上げ、住民要求実現で一定の成果を上げていることを報告するとともに、国会議員団と地方議員が連携して政治を動かす日本共産党の躍進を訴えました。（写真左が萩市、右が江津市）

## 広島・府中市議選勝利へ 井上哲士参議院議員が訴え

4月6日、広島県府中市では井上哲士参議院議員を迎えて、13日告示の府中市議選勝利の演説会を開催しました。参加した150人の聴衆を前に、「安倍政権の暴走やめよと正面から対決する日本共産党の躍進を」と市議選勝利を呼びかけました。